
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
 

ПРОТОКОЛ № 5 
Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        10-00   
06 июня  2013 г.                                                   каб.307 
 
Председатель Совета: 
Набоких С.М. 
Зам. председателя Совета: 

 
-глава городского округа; 

Кирдяшкин О.И. 
 

-индивидуальный предприниматель, зам. председателя Совета; 
 

Члены Совета:  
Барышев И.А.  
Башкиров И.А. 
Малых Н.А. 

-индивидуальный предприниматель; 
- директор ООО «Спутник-Сервис»; 
- директор Фонда ”Качканарский центр развития 
предпринимательства”, секретарь Совета; 

Паниткова В.Ю. - индивидуальный предприниматель; 
Румянцев В.А. 
Сиренко Е.Е. 
Приглашены: 
Бакурова Т.Н. 
Ворончихина Л.Ю. 
 
Ремизов П.Я. 
 
Попова И.Н. 
 
 
Зудова Е.Н. 
 
Беспятых Е. 
Кравцов Н.И. 
Искорцева Л.Д. 
 

- первый заместитель главы Качканарского городского округа; 
- индивидуальный предприниматель. 
 
- заместитель прокурора г. Качканар, советник юстиции, 
- главный врач ОГУЗ “Качканарская центральная городская 
больница”, 
- заместитель главного врача по поликлинике ОГУЗ 
“Качканарская центральная городская больница”, 
-начальник отдела по делам гражданской обороны, 
чрезвычайным ситуациям, мобилизационной работе и 
безопасности Администрации городского округа, 
- специалист- эксперт ТО ТУ Роспотребнадзора в 
г.Кушва,г.В.Тура, г. Качканар, 
- журналист газеты “Качканарское время”, 
- индивидуальный предприниматель, директор ООО “Кварц”, 
- представитель ИП Салахутдинова Р.Р. 

Присутствовали:  
Леонтьева Н.В. – главный специалист Администрации городского округа; 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Вступительное слово Набоких С.М. – Глава 
Качканарского городского 
округа,  председатель Совета 

2. Вопрос о ценообразовании  на медосмотр, снижение 
стоимости услуг, организация медосмотров 

Ворончихина Л.Ю-главный врач 
ОГУЗ “ЦГБ”, депутат  Думы КГО 

3. Правила, требования, при плановых проверках, 
минимизация потерь при проведении проверок 
ГосПожНадзором. 

Представители 
Роспотребнадзора, 
Госпожнанадзора 

4. О выполнении мероприятий  по подготовке к выставке 
Качканар перспектива бизнеса 2013 

Барышев И.А -  руководитель 
выставки, член Совета, 
индивидуальный 
предприниматель 

5. Разное Члены Совета 
6. Заключительное слово Набоких С.М. - Глава городского 

округа,  председатель Совета 
 



Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства открыл Глава 
городского округа С.М. Набоких : На предыдущем заседании был рассмотрен вопрос применения 
Приказа Минздравсоцразвития РФ от 12.04.2011 N 302н "Об утверждении перечней вредных и (или) 
опасных производственных факторов и работ, при выполнении которых проводятся обязательные 
предварительные и периодические медицинские осмотры (обследования), и Порядка проведения 
обязательных предварительных и периодических медицинских осмотров (обследований) 
работников, занятых на тяжелых работах и на работах с вредными и (или) опасными условиями 
труда". Решено пригласить главного врача городского округа  Л.Ю. Ворончихину и  П.Я. Ремизова, 
для прояснения вопроса ценообразования, организации.  
Л.Ю. Ворончихина: Я продолжу, а потом отвечу на вопросы.  
Приказ № 302, который так долго ждали, и который должен был упорядочить работу по проведению 
медицинских осмотров, на самом деле внес только сумятицу. Для медиков он значительно усложнил 
работу и увеличил объем писанины (к примеру на прием одного пациента отводится 12 минут, а на 
заполнение анкеты и карточки по 302-н – 30 минут) -  вот и судите сами. В свою очередь, 
работодатель значительно увеличил свои расходы по проведению медосмотров. Для работников 
явился причиной нервных стрессов, а некоторых, возможно, оставил без работы.  

Несомненно, что приказ несет и положительные стороны: появился стандарт здоровья 
работника, многие работники, имеющие болячки, которые в любой момент могли бы неприятно 
закончиться имеют возможность профилактировать. 

 
 Мы не преследуем цель “обогатиться” за счет расширения  перечня специалистов и анализов, 
поэтому до настоящего времени работаем по старым ценам, хотя 12 февраля 2013 г. Приказом 
Минздрава Свердловской области № 138-П утверждены новые предельные тарифы на платные 
медицинские услуги, предоставляемые государственными бюджетными учреждениями.  

Ежегодно мы составляем график проведения  медосмотров. Очереди и слабые оргмоменты не 
возможны, за исключением случаев, когда  Ваши работники идут не по графику. 
Случается, что по вине работодателя, приходят и просят срочно обследовать, в нашем случае 
остаётся - обследовать. В этом случае экстренные проф.осмотры неудобны и нам и работникам 
предприятия. Я призываю к обоюдному терпению. 

Дабы исключить обоюдное недопонимание я еще раз обращаюсь к хозяйствующим 
субъектам: до декабря 2013 г. – составить поименные списки и направить в адрес нашей 
медицинской организации для составления плана проведения медицинского осмотра на 2014 г. 

Второй шаг работодателя - составить список контингента работников, подлежащих 
прохождению предварительного и периодического мед.осмотра. Составляем перечень всех 
профессий в организации- указываем для каждой профессии вредные факторы и в 10-дневный срок 
направляем в Роспотребнадзор после утверждения руководителем. 

Тем, кто "попал в жернова истории" не надо пока отчаиваться, в этом году стартовал новый 
порядок проведения всеобщей диспансеризации - это возможность бесплатно  
проконсультироваться у специалистов и получить информацию о своем здоровье.. Если в прошлые 
годы ее проходили лишь работающие граждане, то теперь раз в три года профилактическое 
медицинское обследование будет проходить все взрослое население в возрасте от 21 года. Для 
разных возрастных категорий определен конкретный перечень осмотров узкими специалистами и 
диагностических процедур. Все они проводятся абсолютно бесплатно-за счет средств ТФОМС- в 
поликлинике по месту жительства. Придя на приём к участковому терапевту, можно получить 
направления к необходимым специалистам. По результатам всем будут выданы паспорта здоровья с 
результатами проведенных исследований. Пройдя диспансеризацию, допускается перенести 
результаты обследований в медицинскую книжку работника.  Вам карты в руки- отправляйте ваших 
работников! 

Дополнительно хочу сказать по вакцинации: как и любые слухи и заблуждения, прививочные 
мифы возникают там, где имеется информационный вакуум. Отсутствие информации, и тем более 
достоверной информации, рождает разного рода домыслы, бытовые рассуждения и 
антипрививочных активистов. В этом направлении хочу предложить сан.-просвет работу –выйдем, 
расскажем, поставим. Ни для кого не секрет, что наш город превышает показатель 
распространенности заболевания ВИЧ по области. Призываем всех пройти обследование- которое 
можно осуществить в 214 каб. поликлиники как по паспорту, так и анонимно. У меня все. 



Решение: 
-принять информацию к сведению 
 
По второму вопросу продолжила специалист-эксперт Е.Н. Зудова: 
Роспотребнадзор является уполномоченным федеральным органом исполнительной власти, 

осуществляющим функции по контролю и надзору в сфере обеспечения санитарно-
эпидемиологического благополучия населения, защиты прав потребителей и потребительского 
рынка. Об этом говорится в пункте 1 Положения о нашем ведомстве (утверждено постановлением 
правительства от 30 июня 2004 г. № 322). 

Основным документом, регулирующим порядок осуществления надзора за деятельностью 
подконтрольных хоз.субъектов, является Федеральный закон от 26 декабря 2008 г. № 294-ФЗ «О 
защите прав юридических лиц и индивидуальных предпринимателей при осуществлении 
государственного контроля (надзора) и муниципального контроля», который гласит, что плановые 
проверки проводятся не чаще чем 1 раз в 3 года. Внеплановые проверки  подлежат обязательному  
согласованию с органами прокуратуры. 

За несколько месяцев до нового года Управление Роспотребнадзора разрабатывает 
ежегодный план, который согласовывается с региональной прокуратурой, после чего направляется в 
Генеральную прокуратуру РФ для формирования ежегодного сводного плана. В плане проверок 
указывается основание для проведения проверки, дата начала проверки и ее продолжительность. 
Сводный план на след.календарный год размещается в декабре месяце на офиц.сайте 
Ген.Прокуратуры. 

Т.Н. Бакурова : Прокуратура городского округа уделяет огромное внимание защите малого 
и среднего предпринимательства. Не надо забывать, что в соответствии с 294-ФЗ, у руководителей 
юр.лиц и ИП есть права: присутствовать при проведении проверки, давать объяснения по вопросам, 
относящимся к предмету проверки, получать от проверяющих информацию, которая относится к 
предмету проверки, знакомиться с результатами проверки и указывать в акте проверки о своем 
согласии или несогласии с ними, а также обжаловать действия должностных лиц контролирующих 
органов – направляйте обращения в Прокуратуру – будем разбираться 

Е.Н. Зудова: Наша политика такая: было бы желание субъектов!!! Если осведомлены о 
проверке – приходите консультируйтесь, мы никому не откажем в помощи- поможем, подскажем. 

И.А. Башкиров: вот раньше было: выйдут, предписание оформят- устраняешь пункты в 
определенный срок. Не устранил- наказали. А сейчас- сразу адм.взыскание. 

Е.Н. Зудова: ни  о каких предписаниях не идет речь. Мы обязаны найти нарушения и 
профилактировать дальнейшие.  

Т.Н. Бакурова: Обращаю внимание, что в интересах предпринимателей ведение контрольных 
журналов. В журнале учета проверок должностными лицами органа государственного контроля 
осуществляется запись о проведенной проверке, содержащая сведения о наименовании органа 
государственного контроля, датах начала и окончания проведения проверки, времени ее 
проведения, правовых основаниях, целях, задачах и предмете проверки, выявленных нарушениях и 
выданных предписаниях, а также указываются фамилии, имена, отчества и должности 
должностного лица или должностных лиц, проводящих проверку, его или их подписи.  Фактически 
ни у кого журнал не ведётся. Это  в ваших интересах. 

С.М. Набоких: В связи с занятостью представителей Госпожнадзора, по надзору  в области 
гражданской обороны и в области защиты населения и территорий от ЧС  я пригласил 
И.Н. Попову- начальника отдела по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям, 
мобилизационной работе и безопасности Администрации. 

И.Н. Попова:  Два Федеральных закона 28-ФЗ и 68-ФЗ определяют задачи в области 
гражданской обороны и защиты населения от ЧС.  Руководство гражданской обороной в 
организациях осуществляют их руководители, которые являются по должности начальниками 
гражданской обороны данного предприятия.  Руководители гражданской обороны организаций 
проходят обязательное обучение, которое осуществляется не менее 1р. в 5 лет.  Обучение 
осуществляет “Учебно-методический центр по ГОиЧС Свердловской области”  в соответствии с 
планами, которые составляются на основании заявок, предоставляемых организациями в 
Администрацию. 26 июня 2012г. приказами МЧС РФ № 358 и 359 утверждены Адм.регламенты об 



исполнении государственного контроля в этой сфере. В соответствии с Адм.регламентом при 
проведении проверок предъявляются след.требования:  

Ø Инструкция по действиям персонала численностью до 50 чел. при угрозе или 
возникновении ЧС природного и техногенного характера, согласованная с 
руководителем органа, специально уполномоченного на решение задач в области 
защиты населения и территорий от ЧС и ГО при муниципальном образовании; 

Ø Обучение руководителя (на учебно-метод.курсах мун.образования или УМЦ); 
Ø Обучение работников, руководителем организации, по 14-ти часовой Примерной 

программе обучения раб.населения в области безопасности жизнедеятельности; 
Ø Накопление в запасах(резервах):средств индивид.защиты, мед.средств,доп.патронов к 

противогазам, но исключительно  в случае отражения данного требования в 
Инструкции о действиях организации при ЧС, согласованной с органом местного 
самоуправления. 
Решение: 
-принять информацию к сведению 
 
О выполнении мероприятий  по подготовке к выставке “Качканар перспектива бизнеса 

2013” продолжил руководитель проекта Игнат Александрович Барышев. Проведены 6 
оргкомитетов, в рамках которых решено: 

1) Провести мероприятие на Административной площади по адресу ул.Свердлова, 8, 
2) Разосланы письма-приглашения потенциальным участникам выставки, главам 

органов местного самоуправления Северного округа, 
3) Подтвердили свое участие 32 субъекта, 
4) Арендная плата осталась на уровне прошлого года, т.е. 500 руб., за кв.м., 
5) Растяжка размещена на здании Поликлиники, флаеры заказаны, реклама 

транслируется. 
6) Остальные орг.моменты в рабочем порядке 
Решение: 
-На след.заседании в июне 2013 г. подытожить удалось ли добиться желаемых 

результатов, проанализировать все плюсы и минусы. 
 

В разделе “Разное” В.Паниткова уточнила, что  в газете “Качканарское время”  
размещено объявление центра раннего развития “Пуговки” вследствие чего  возник вопрос сдачи 
помещения по адресу 8 микр., д.18  для осуществления образовательной деятельности без торгов.   
С.М. Набоких:  На след.заседание специалисты КУМИ подготовят ответ по соблюдению 
законности по поднятому вопросу. В свою очередь необходимо повстречаться- есть предложение в 
части организации Центра Детского Творчества в здании бывшей школы №2. 
В.Паниткова: с удовольствием приму участие в обсуждении, т.к. давно находимся в стадии поиска 
помещения для организации образовательного процесса ( иностранные языки и др.). 
  Решение: 
  -КУМИ подготовить информацию о сдаче помещения в аренду по адресу 8 микр., д.18 

 
Вопросы повестки заседания Совета исчерпаны. Заседание закрыто. 

 
 
Председатель        С.М. Набоких 
 
Секретарь        Н.А. Малых    
 
 
Протокол вела        Н.В. Леонтьева 


